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Nouvelles de l’Œuvre  
  

La francophonie : 

Appel à tous ceux qui souhaiteraient assister à la Fête des Tabernacles au Québec. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les frères du Québec prévoient une fois de plus d’observer la Fête des Tabernacles 

à Venise-en-Québec, un endroit magnifique le long du lac Champlain, près de la 

frontière des États-Unis bordant l’État du Vermont. Ils ont juste besoin de quelques 

inscriptions supplémentaires et réserver les quatre appartements restants afin de 

pouvoir réserver ce site pour la Fête.  

Les appartements individuels font partie d’un domaine privé avec un local central 

sur place pour l’assemblée quotidienne en français et la possibilité d’organiser des 

repas de groupe et de fraterniser.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

L'endroit est doté de beaux jardins et de vues sur le lac et il y a un terrain de golf 

et une piste cyclable à proximité. Les appartements ont une cuisine entièrement 

équipée et se louent au prix de 1 670 dollars canadiens pour les huit jours et les 

neuf nuits de la Fête. 

Si vous êtes intéressé, veuillez contacter M. Bruno Leclerc à l’adresse courriel 

suivante : brunoleclerc14@gmail.com                 

Veuillez également partager cette annonce avec d’autres personnes qui 

souhaiteraient peut être célébrer la Fête au Canada. 

 

Lettre du Président Kubik 

  

Nouvelles d’Ukraine et profonds remerciements personnels 

Je souhaite vous faire part des nouvelles que j’ai reçues d’Ukraine, mais permettez-

moi tout d’abord de vous adresser de profonds remerciements personnels.  

Depuis l’annonce de notre transition prochaine, mon épouse, Beverly, et moi avons 

été humblement et joyeusement submergés par des centaines de cartes, de lettres, 

de courriels, de textes, d’appels téléphoniques – ainsi que par des notifications sur 

les médias sociaux — en provenance du monde entier, exprimant une chaleureuse 

reconnaissance et de bons vœux.  

Nous avons reçu des messages d’un large éventail de personnes — que ce soit 

individuellement, au nom d’une famille, d’un conseil national d’UCG, ou d’une 

congrégation et bien d’autres encore. Cela nous a profondément touché et nous a 

fait énormément plaisir, à moi ainsi qu’à mon épouse. 
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Il nous est malheureusement impossible de répondre à tous ces messages, mais 

mon épouse et moi tenons à vous dire à quel point nous apprécions vos sentiments 

d’encourageants d’amour et de soutien pour notre service au cours des neuf 

dernières années, ainsi que pour le temps que nous avons passé à servir activement 

le ministère de Jésus-Christ. 

Nous devons tous vous remercier pour votre engagement, votre foi et votre service, 

et pour le privilège inestimable que nous avons eu de vous servir, que ce soit ici 

en Amérique, en Afrique, en Europe, en Asie, en Amérique du Sud, en Australie, 

en Inde, ou ailleurs.  

Nous connaissons l’exemple de l’apôtre Paul, qui exprima à plusieurs reprises sa 

louange et sa gratitude en voyant se transformer la vie des personnes qu’il servait, 

en particulier lorsqu’il voyait croître leur conversion : « Je rends d’abord grâces à 

mon Dieu par Jésus-Christ, au sujet de vous tous, de ce que votre foi est renommée 

dans le monde entier. Dieu, que je sers en mon esprit dans l’Évangile de son Fils, 

m’est témoin que je fais sans cesse mention de vous, […] » (Romains 1:8-9).  

Dans son épitre aux Philippiens, il écrit : « Je rends grâces à mon Dieu de tout le 

souvenir que je garde de vous, ne cessant, dans toutes mes prières pour vous tous, 

de manifester ma joie au sujet de la part que vous prenez à l’Évangile, depuis le 

premier jour jusqu’à maintenant » (Philippiens 1:3-5). 

Les pensées de Paul reflètent la joie que mon épouse et moi ressentons lorsque 

nous voyons ce que Dieu a fait avec et à travers vous en tant que disciples fidèles 

de Jésus-Christ. C’est ce que nous retiendrons le plus de notre temps passé 

ensemble dans le ministère. 

Nous sommes humblement touchés et rendons grâce pour les nombreuses 

personnes des communautés où nous avons servi qui ne font peut-être pas partie 

de notre assemblée, mais qui apprécient ce que nous avons fait (y compris la vaste 

communauté de l’Église de Dieu).  

Au fil des ans, nous sommes devenus proches de nombreuses personnes vraiment 

bien, et j’ai reçu des notes aimables de la part de certains leaders de notre 

communauté ici en Ohio qui apprécient l’Église de Dieu Unie et ce que nous 

représentons et faisons, y compris notre émission de télévision et notre 

magazine Beyond Today. 

J’ai été encore plus surpris la semaine dernière lorsque je me suis rendu au Rotary 

Club de ma région. Plusieurs membres m’ont dit qu’ils avaient déjà vu et entendu 

la notification officielle de l’Église à notre sujet sur les médias sociaux. J’étais 

agréablement surpris et heureux de voir l’impact positif que l’Église de Dieu Unie 

a eu sur notre région. 



 

L’Ukraine 

Je voudrais maintenant revenir sur les événements effroyables et épouvantables 

qui se déroulent en Ukraine. Malgré les nombreux avertissements de plusieurs 

analystes de l’information, ces événements pourraient dangereusement 

s’intensifier jusqu’à atteindre un niveau apocalyptique et pourraient même 

potentiellement arriver jusqu’aux portes des États-Unis. Jamais depuis les attaques 

terroristes du 11 septembre 2001, nous n’avions assisté à une telle introspection 

sur la viabilité de la race humaine. 

Comme je l’ai déjà écrit, la symbolique « Horloge de l’Apocalypse » maintenue 

par le Bulletin of the Atomic Scientists fait tic-tac et se rapproche de minuit, ce qui 

représente la fin de la civilisation. L’aiguille des minutes a symboliquement reculé 

et avancé, mais elle est maintenant fixée à 100 secondes avant minuit pour la 

troisième année consécutive.  

L’horloge, qui compte métaphoriquement le temps qu’il reste jusqu’à la fin du 

monde, demeure stable à un niveau qui n’a jamais été aussi proche de minuit, et 

l’un des dirigeants du groupe prévient : « La stabilité dans ce cas n’est pas une 

bonne nouvelle ». 

Mais ce n’est qu’une façon d’envisager la « fin des temps » dont il est question 

dans Matthieu 24:3. Nous avons la chance de comprendre qu’après ce minuit 

apocalyptique, nous entrerons dans un nouveau monde à venir — le Royaume de 

Dieu — que nous avons annoncé et préparé toute notre vie !  

Jésus prophétise aussi : « Car alors, la détresse sera si grande qu’il n’y en a point 

eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu’à présent, et qu’il n’y en 

aura jamais. Et, si ces jours n’étaient abrégés, personne ne serait sauvé ; mais, à 

cause des élus, ces jours seront abrégés » (Matthieu 24:21-22). Le monde ne périra 

pas dans une boule de feu nucléaire. Mais une grande tribulation — comme celle 

qui frappe actuellement le peuple ukrainien — s’abattra d’abord sur le monde 

entier. 

Alors que le nombre de réfugiés ukrainiens atteint les trois millions, je suis en 

contact quotidien avec des personnes dans plusieurs régions du pays. La région la 

plus « sûre » se trouve en Transcarpathie, à l’extrême ouest, mais les Russes ont 

attaqué les faubourgs de Lviv, près de la frontière polonaise. 

En Transcarpathie, nous fournissons activement des ressources à diverses églises 

pour qu’elles puissent prendre soin des réfugiés sans abri qui affluent de l’est. 



 

Voici un exemple de ce qu’était vie, la semaine dernière, à Khust, en Ukraine, où 

l’église locale abrite des réfugiés dans la salle d’assemblée. Ils ont construit des 

lits superposés et fourni de la nourriture aux personnes qui doivent être relogées 

ou envoyées hors du pays. Nous aidons à financer certaines de ces dépenses. 

  

Comme mentionné la semaine dernière, l’un de leur leader humanitaire est un 

homme nommé Vlad Yurishko, qui a suivi un semestre à l’ABC en 2018. Les 

églises qui observent le sabbat dans la région ont transformé leurs salles de 

réunion en abris temporaires pour les réfugiés. Quand une personne quitte sa 

maison avec une petite valise, elle ne sait jamais si, et quand, elle reviendra — et 

vers quoi elle reviendra. On m’a rapporté que seulement les femmes, les enfants 

et les hommes de plus de 60 ans sont autorisés à partir en tant que réfugiés. Les 

hommes sont censés défendre leur pays. Comment les femmes qui partent seront-

elles traitées ? Seront-elles réunies avec leurs maris ? Cette situation est si 

douloureuse sur le plan émotionnel pour moi personnellement. 

Merci à tous ceux qui ont contribué à cet effort de secours par le biais 

de www.lifenets.org. Nous sommes humblement touchés et reconnaissants de voir 

http://www.lifenets.org/


ce large niveau de soutien. Je continue à avoir des contacts intermittents avec les 

habitants de Chernihiv, à 195 kms au nord de Kiev, près de la frontière russe. C’est 

dans cette ville que nous avons travaillé et contribué à la création du centre de 

réhabilitation pour enfants handicapés. J’aimerais partager avec vous quelques 

extraits d’une lettre du Dr Vasyl Pasichnyk, qui a fondé et qui dirige le centre. 

« Chers amis Victor et Beverly ! 

Nous écrivons cette lettre alors que des explosions sont entendues en 

permanence à environ 1 ou 2 kilomètres de chez nous. 

Dès le premier jour de cette invasion honteuse de l’Ukraine, notre 

belle ville de Tchernihiv a souffert des attaques de missiles 

balistiques, de missiles de croisière et de la grêle des frappes 

aériennes. 

Le premier jour, les bâtiments administratifs et les installations 

militaires ont été complètement détruits ou endommagés. Les 

ennemis se sont approchés de la ville mais ont rencontré une 

formidable résistance de la part de nos défenseurs, si bien que les 

envahisseurs étaient déterminés à changer de tactique. Le deuxième 

jour, dans la ville des frappes aériennes massives ont commencé sur 

des cibles pacifiques — des maisons, des écoles, des garderies 

d’enfants. Tout cela ne peut être considéré comme accidentel, car il 

n’y a pas d’installations militaires à proximité. Notre ville est en feu 

et il y a beaucoup de fumée. 

Depuis hier, les zones résidentielles — des grands immeubles et des 

maisons privées — ont été bombardées avec une brutalité extrême. 

De nombreux civils ont été tués mais certains ont pu être sauvés. La 

maison de notre pédiatre et chef de service a été détruite. 

Heureusement, elle, ses deux filles et ses quatre petits-enfants ont 

survécu dans un abri. 

Nous ne comprenons pas comment une telle cruauté et une telle 

anarchie peuvent avoir lieu dans le monde civilisé moderne ! 

L’hypocrisie, les mensonges et le cynisme de Poutine et de son 

entourage ne connaissent aucune limite ! 

Il y a 36 employés qui travaillent dans le centre. L’un d’entre eux est 

mort dans une explosion. Nous apportons une aide à 50 enfants (la 

plupart atteints de troubles psycho neurologiques) et à leurs mères. 

Depuis hier, nous avons accueilli des bébés avec leurs mères. De 



nombreux immeubles résidentiels de la ville manquent d’électricité, 

de gaz et de chauffage. 

Les gens sont stressés, mais ils travaillent pour aider les enfants et se 

soutenir mutuellement. Nous nous souvenons de votre aide. Merci à 

vous et au Seigneur Dieu pour tout. Nous croyons que Dieu nous 

donnera encore l’occasion de vivre sur cette terre et de vous 

rencontrer dans une Tchernihiv paisible et reconstruite !  

Avec amour, 

Vasyl et Natalya ». 

  

C’est le moment pour nous de soupirer et de gémir comme l’écrit Ézéchiel à propos 

des maux de son temps (Ézéchiel 9:4). Jésus Lui-même a pleuré sur l’avenir de 

Jérusalem et du monde : « Comme Il approchait de la ville, Jésus, en la voyant, 

pleura sur elle, et dit : Si toi aussi, au moins en ce jour qui t’est donné, tu 

connaissais les choses qui appartiennent à ta paix ! Mais maintenant elles sont 

cachées à tes yeux. Il viendra sur toi des jours où tes ennemis t’environneront de 

tranchées, t’enfermeront, et te serreront de toutes parts ; ils te détruiront, toi et tes 

enfants au milieu de toi, et ils ne laisseront pas en toi pierre sur pierre, parce que 

tu n’as pas connu le temps où tu as été visitée » (Luc 19:41-44). 

Prions pour le peuple ukrainien. Prions pour nos frères et sœurs spirituels. Prions 

sincèrement pour que le Royaume de Dieu vienne ! 

Au service du Christ, 

 

 

Victor Kubik 

  

 

 



 

 

Église de Dieu Unie – France  •  7, chemin de Monfaucon, Lot 21 –  

33127 Martignas-sur-Jalle – France 

 
  

https://edunie.ucg.org/ 

https://edunie.ucg.org/pour-lavenir 

https://edunie.ucg.org/membres 

 Envoyé par info@edunie.org 
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